



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ MUESTRA LA IMPORTANCIA DE UNA BUENA PROTECCIÓN SOLAR ENTRE LOS ESCOLARES DE JEREZ DE LA FRONTERA

- **El lunes se llevará a cabo en el CEIP Poeta Carlos Álvarez una sesión de la iniciativa ‘Sol, solecito... ¿beneficioso o peligroso?’ de promoción de hábitos saludables ante la exposición al sol abierta a los medios de comunicación**

Los profesionales farmacéuticos gaditanos, a través de una iniciativa puesta en marcha por el Colegio de Farmacéuticos, **promueven entre los escolares de Jerez de Frontera** un mayor conocimiento de los beneficios y, sobre todo, los **perjuicios** que representa una **exposición prolongada al sol**, en especial durante el verano, época en la que los menores suelen pasar buena parte de su tiempo libre en playas y piscinas.

Con el fin de hacer extensible estos consejos de interés a toda la población, desde el Colegio de Farmacéuticos gaditano se llevará a cabo una sesión de **la iniciativa ‘Sol, solecito... ¿beneficioso o peligroso?’ abierta a los medios de comunicación.**

Esta sesión tendrá lugar en el **CEIP Poeta Carlos Álvarez** de la localidad jerezana, a partir de las **9.15 horas**. La persona encargada de conducir esta sesión así como de atender a los medios de comunicación será Onofre Lorente, farmacéutico comunitario.

CONVOCATORIA: Campaña de fotoprotección ‘Sol, solecito... ¿beneficioso o peligroso?’ en los colegios de Jerez de Frontera

DÍA: Lunes, 13 de junio

HORA: 9.15 horas

LUGAR: CEIP Poeta Carlos Álvarez (C/ Cerro Fruto, s/n)

DE INTERÉS PARA MEDIOS GRÁFICOS: Se podrá entrevistar al ponente de esa sesión, el farmacéutico Onofre Lorente, así como realizar planos generales la actividad y de los menores asistentes aunque nunca se podrán tomar imágenes de su rostro.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)